

## 連合神奈川「ピースウイーク行動」へのメッセージ

世界の恒久平和は、全世界の人々の共通の願いです。しかし、局地的な紛争は絶えることなく、地球上には未だ 13,000 発以上の核兵器が蓄積され、世界平和と人類の生存に深刻な脅威を与えています。

2017 年に核兵器禁止条約がニューヨークの国連本部で採択されたものの、批准国が条約の発効に至る数に満たない中、今般の新型コロナウイルス感染症の世界的な感染拡大は、国内での様々な街頭における平和活動の中止・延期はもとより、核兵器不拡散条約再検討会議などの国際会議の開催も延期になるなど、大きな影響を及ぼし、非核化に向けた取り組みは一層厳しい状況となっています。

世界で唯一核の被害を受けた我が国は、核の恐ろしさ、苦しみを世界に伝え、悲惨な歴史が二度と繰り返されることのないように、率先して核兵器の廃絶を訴えていかなければなりません。

大井町におきましても、平成 4 年 12 月に「非核平和都市宣言」をいたしました。また、平成 26 年の 5 月に「平和首長会議」に加盟し、微力ではありますが今後も核兵器の廃絶、恒久平和実現に向けて努めてまいります。

最後になりますが、関係者の方々の御尽力に深く敬意を表しますとともに、このピースウイーク行動の御成功と、皆様方の御健勝と御活躍を祈念いたしまして、メッセージとさせていただきます。

令和 2 年 8 月 1 日

日本労働組合総連合神奈川県連合会

会長　吉坂 義正 様

小田原・足柄地域連合

議長　安池 厚二 様

大井町長 小田 真一